
す
。我
が
社
だ
け
に
フ
ォ
ロ
ー
風
が

吹
く
わ
け
で
は
ご
ざ
い
ま
せ
ん
。全

員
で
一
致
団
結
し
て
前
進
し
て
い
け

る
よ
う
頑
張
っ
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。

　

最
後
に
な
り
ま
し
た
が
、今
年
一

年
皆
さ
ん
に
と
っ
て
最
高
の
年
に
な

る
事
と
、我
が
社
に
と
っ
て
も
最
高

の
一
年
に
な
る
事
を
祈
願
致
し
ま
し

て
簡
単
で
は
ご
ざ
い
ま
す
が
私
の
年

頭
の
ご
挨
拶
に
か
え
さ
せ
て
い
た
だ

き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

今
年
も
一
年
よ
ろ
し
く
お
願
い
い

た
し
ま
す
。

リ
ー
デ
ィ
ン
グ
カ
ン
パ
ニ
ー
と
し
て
前
進
で
き
る
1
年
に

　

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。

　

い
よ
い
よ
新
し
い
年
の
ス
タ
ー
ト
の

日
で
ご
ざ
い
ま
す
。今
年
は
我
が
社
に

と
っ
て
非
常
に
重
要
な
タ
ー
ニ
ン
グ
ポ

イ
ン
ト
に
な
る
年
だ
と
思
っ
て
お
り
ま

す
。
工
事
部
に
お
き
ま
し
て
は
、大

型
補
正
予
算
・
高
速
４
車
線
化
・
東
北

復
興
事
業
等
、基
礎
部
に
お
い
て
は
、

国
土
強
靭
化
の
名
の
元
の
地
盤
改
良
・

液
状
化
対
策
・
中
断
に
な
っ
て
い
た
大

型
案
件
の
事
業
化
・ベ
ト
ナ
ム
で
の
事

業
等
。工
事
部
・
基
礎
部
と
も
に
目
指

す
事
業
は
目
白
押
し
で
ご
ざ
い
ま

す
。ま
た
、い
か
に
効
率
よ
く
利
益
率

の
い
い
仕
事
を
受
注
し
て
い
く
か
が
、

各
部
署
の
営
業
の
情
報
収
集
力
又
戦

略
が
非
常
に
重
要
に
な
っ
て
ま
い
り
ま

す
。た
だ
、マ
ン
パ
ワ
ー
の
限
界
も
ご
ざ

い
ま
す
の
で
全
社
的
に
密
に
情
報
を

共
有
化
し
、連
携
し
て
い
か
な
く
て

は
、仕
事
は
こ
な
し
て
い
け
ま
せ
ん
。

　

昨
年
末
に
も
申
し
ま
し
た
が
、全

社
的
に
気
の
緩
み
か
ら
、少
な
か
ら
ず

の
お
ご
り
が
見
え
て
お
り
ま
す
。や
は

り
10
の
内
の
最
後
の
１
割
で
、目
配

り
・
気
配
り
を
活
か
し
て
ミ
ス
し
な
い

事
が
、利
益
・
無
事
故
・
工
事
点
数
・
仕

事
の
受
注
等
、何
に
お
い
て
も
キ
ー

ワ
ー
ド
に
な
っ
て
く
る
と
思
い
ま
す
。

是
非
と
も
心
に
と
め
て
お
い
て
頂
き

た
い
と
思
い
ま
す
。

代表取締役社長

村上  博信

　

地
元
の
リ
ー
デ
ィ
ン
グ
カ
ン
パ
ニ
ー
と

し
て
前
進
し
て
行
け
る
か
立
ち
止
ま

る
か
、も
し
く
は
後
退
す
る
か
は
今
年

一
年
に
か
か
っ
て
い
る
と
思
っ
て
お
り
ま

２
０
１
３
年
は
タ
ー
ニ
ン
グ

ポ
イ
ン
ト
と
な
る
年

全
社
員
の
一
致
団
結

な
く
し
て
前
進
な
し
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土木部／池田 雄輔さん

ムラカミ／亀井 洋さん

▲今大会のブービーメーカーは池田さんでし
　た。200スイングして、大変疲れたそうです。

▲上位3名！
　おめでとうございます。

村上組
杉浦浩文さん 環境施設

岩切英人さん

百十四銀行
西山美一さん

次　回
開催予定 平成25年4月7日 日 高松カントリークラブ

城山コース

ぜひご参加
ください！！

H24.9.14生まれ
珠菜ちゃん（長女） 

　2012年11月11日、高松グランドカントリークラブで、第91
回村上組ゴルフコンペが開催されました。天気は雨の予報でし
たが、大きく崩れることなく、皆さん楽しくプレーできたようです。
　今回は中村さんと池田さんが
コンペ初挑戦でした。

第 91 回 村 上 組
ゴ ル フ コ ン ペ 高松グランド

カントリークラブ

2012.11.11

出産おめでとうございます！

じゅな

H24.6.18生まれ
蒼大くん（次男） 
そうた



2 3
1

小西部長
チーム

営業
総務
チーム

森課長
チーム

大学生4人、専門学校生1人、高校生2人、
計7人の入社が内定し、紹介されました。

平 成 24年 村 上 組

仕事納め・忘年会
平成24年12月28日（金）マリン

パレスさぬき

各チームごとに工夫を凝ら
した余興を披露。すごい特
技やユーモラスな演技など
盛りだくさんの内容で、皆さ
ん大喜びでした。

よろしくお願いします！16：30～
　17：00第1部

仕事納めの式

17：00～
　18：30第2部

奥村幸治氏講演会

18：30～
　20：30第3部

忘年会

1年お疲れさまで
した！！

イチローのそばにいたからこそ知るイチ
ローの影で努力する理由やエピソード、
また田中将大の強さの秘密など、感銘
深い講演でした。

社長挨拶

余興
コンテスト
結果発表

内定者
紹介

奥村 幸治さん
NPO法人ベース
ボールスピリッツ
理事長／パーソナル
トレーナー

頑張ったかいがありました！！



　右の2枚の写真は安全パトロール指摘
の是正後の写真です。上の写真は11月
撮影。溜桝用の掘削が完了していました
が、窪地に転落する危険があったので“指
摘”。その後、カラーコーンとトラロープで
窪地の境が明示されました。
　下の写真は1ヶ月後の同じ場所。溜桝
が完成して埋め戻し直前。昇降設備が無
く作業員が飛び降りていたので“また指
摘”。その後、ハシゴが取り付けられまし

た。1ヶ月間昇降設備がない状態でした。
　指摘(不適合)の措置には、「手直し」
「是正措置」「予防措置」の3種類があり
ます。当社の現場責任者は「手直し」で
止まってしまう人が多いようです。ぜひ「是
正措置」へ進めてください。「是正措置」
とは、再度、同様の指摘を受けないように
「指摘を受けることになった原因」を調
べ、再発を防止する措置。決して、その場
しのぎの「手直し」のことではありません。
　安全部は、「手直しの結果報告」だけ
でなく「再発防止対策を講じた結果報告
」を期待しています。具体的には、計画書
や手順書に追記したり、勉強会を開く等、
以後、決して同じ指摘を受けないようにす
ること。現場が代わっても同じです。

撮影：岡田部長

ヤマガラ （スズメ目 シジュウカラ科）

今月の1枚

「ヤマガラ 」

安全
パトロール

　2013年1月から、所得税（源泉税）額に2.1%上乗せ
する復興特別所得税が開始され、増税されます。この復
興特別所得税は、預貯金の利子や株式の利益、配当金
にも2.1%増税されます。

総務からのお知らせ

特別安全大会のお知らせ

安全部より

復興増税に伴う年間の負担増（試算）

掘削が終ってホットしたのかな。平地に穴が空いて
いる状態でした。作業員がダンプを避けた拍子に、
窪地に飛び込むかも。

トラロープからカラーコーンにレベルアップしていた
が、1ヶ月間昇降設備無しで、型枠・コンクリート作
業が行われていた（ケガが無くてよかった）。

11月撮影

12月撮影

綾瀬はるかチャンも云っていますヨ！

【手抜きはいけません。ならぬことは ならぬのです】と。ご安全に！

低地から低山帯のいろいろな樹林にすむ。シイ、カシの常緑広葉樹林を好
み、西南日本に多い。山地の谷間の大きい樹木のある林で見られ、大きい
木が残る公園や人家周辺でも見られる。

今回撮影した堂山のほかに、日山（高松市三谷町）、大川山（琴南
町）などでヒマワリの種で餌つけをしています。1時間位の里山歩き
をされて、汗を流してはいかがですか？

１月６日撮影 堂山（高松市西山崎町）にて

日 時／2月18日（月） AM 8：00～
場 所／本社4階

年収

【所得税増税】
平成25年1月～
25年間

【住民税増税】
平成26年6月～
10年間

4人世帯 単身者

300万円

500万円

700万円

1,000万円

1,500万円

200円

1,600円

4,300円

14,000円

37,200円

一律　1,000円

1,300円

3,400円

7,900円

18,200円

44,200円



　本工事は、急激な都市化や梅雨期・台風期の増水によって、支障をき
たしている本津川の流下管理を行なうために、河川整備基本方針に基
づいて実施される、治水工事に伴う可動堰築造工事です。
　可動堰とは、水位調節のために、可動させることができる堰のことで、
今回築造中堰の仕様は、鋼製起伏ゲート2門で純径24.525ｍ、有効
高2.950mで香川県発注の堰では、最大のものです。
　本津川は少量の降雨でも予想以上に増水するため、日々天気予報
等を十分把握して、事故及び手戻りのないように工事を進めています。
20ヶ月という長い工期も残り少なくなった現在、無事故で浚工できるよう
に、社員・協力業者一丸となって頑張っています。

　　新名神高速道路（法定路線名=近畿自動車道名古屋神戸線）は、
名古屋市と神戸市を結ぶ全長約174kmの高速道路です。首都圏や静
岡県、愛知県（三河地方）と京阪神間の移動時間短縮や、名神きって
の豪雪地帯で、冬季に速度規制や通行止措置が頻発している大垣IC
－米原JCT間の回避を主な目的として建設中です。
　当工事は、深層混合処理工法（RASｺﾗﾑ）によりトンネル上部の不安
定な地層を改良し、安定した掘削（ナトム工法）を行なえるようにするため
のもの。兵庫県川西カントリークラブ敷地内での施工となり、休場期間
があらかじめ決まっているため、休日返上、残業で対応しています。
　施工基盤が軟いため機械の転倒を起こさないよう、常に地盤を確認し
ながら無事故で終了できるように全員で頑張っています。

解体部

土木部

丸亀競艇場既設
北スタンド他
解体工事

西打井堰下部
工事

新名神川西
トンネル工事

　この工事は、丸亀競艇場改修に伴い、旧北スタンドを撤去する工事で
す。公共遊技場に囲まれた作業環境なので、騒音、振動、第３者災害に
は、細心の注意、気配りをしながら工事を実施しています。
　南側は新ｽﾀﾝﾄﾞに隣接しており、作業区画までたくさんの人の往来が
あります。また西側は、競技場においてほぼ毎日、レースが本場開催され
ているため、粉塵にも、十分注意し作業を進めています。
　上屋解体が無事完了し、現在は基礎解体中。最後まで無事故で引
渡しできるよう、管理していきます。

現 場 紹 介

基礎土木部

現場代理人：松前完成予想イメージ

現場全景（上り）現場全景（対岸）

現場代理人：三好下流側全景

上流側全景

現場代理人：宮武
現場技術員：井原

現場全景

現場全景現場全景


